



Genève, le 27 janvier 2023

Communiqué de presse

Geneva Lux 2023 : 23 œuvres scintillent sur la Rade

Geneva Lux 2023 : c'est parti ! Du vendredi 27 janvier au dimanche 5 février 2023, 23 œuvres lumineuses illumineront le centre-ville et notamment la Rade.

Cette neuvième édition de [Geneva Lux](#) est évidemment marquée par la crise énergétique. «Geneva Lux est devenu incontournable pour l'animation de la ville et des quais en période hivernale, il n'était donc pas question d'annuler la manifestation», explique Marie Barbey-Chappuis, maire de Genève. «Nous avons donc opté pour des œuvres particulièrement peu énergivores qui nous ont incité à présenter de nouvelles installations».

Sur les 23 œuvres de cette édition (allumées entre 18h et 22h) douze sont nouvelles, toutes situées autour de la Rade. Parmi les créations à découvrir cette année : « Kontakt ». Imaginée par le collectif Lux Lab, construit par le Service logistique et manifestation, l'oeuvre permet à deux personnes de communiquer en morse de part et d'autre de la Rade au moyen d'un laser qui traverse ainsi le lac...

Oeuvre immersive, constituée de parois de verre, «Alcove LTD » a été conçue à partir d'un container maritime recyclé et offre des jeux de lumières renouvelés en permanence.

Autre nouveauté cette année : l'ouverture d'un espace d'information/buvette, située sur le quai du Mont-Blanc (en face de l'Hôtel d'Angleterre) où il sera possible d'obtenir des renseignements pratiques sur le festival mais aussi de prendre une boisson chaude pendant sa visite.

A noter encore que Genève tourisme proposera comme chaque année des [visites guidées des œuvres](#).

Le programme complet du festival, la carte et le détail des œuvres, les dates des visites de Genève tourisme et des photos sont disponibles sous «Infos pratiques/dossier de presse» sur le site de la manifestation: www.genevalux.ch

Contact presse : Cédric Waelti, conseiller de direction en charge de la communication
Département de la sécurité et des sports / 079 596 19 79